Insta embajador de Ecuador en la ONU al desarme nuclear



Naciones Unidas, 24 ago (RHC) El Representante Permanente de Ecuador ante la ONU, Horacio Sevilla Borja, aseguró que la única forma efectiva de evitar la proliferación de armas nucleares y de su empleo por los terroristas es mediante su eliminación total.

Durante la sesión efectuada la víspera en el Consejo de Seguridad del organismo internacional, rechazó Sevilla Borja además el derecho monopólico de unos pocos Estados a la posesión indefinida de esas armas y llamó a un desarme nuclear general.

También en su intervención explicó el diplomático ecuatoriano que la preocupación de la comunidad internacional reside en que grupos irregulares subversivos pueden acceder a las armas atómicas con peligro para la existencia misma de la humanidad.

En ese sentido recordó los bombardeos nucleares en las ciudades japonesas de Hiroshima y Nagasaki, cuyo aniversario 71 se conmemoró hace unos días y manifestó que sólo la completa eliminación de las armas de destrucción masiva es la garantía de su no proliferación.

Por su parte, la presidenta del parlamento de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, aseguró que en las próximas elecciones estará en disputa el modelo político más que el sillón en el palacio presidencial o un curul en la Asamblea Nacional.

El modelo que nosotros hemos implementado es el de la redistribución de la riqueza para lograr el Buen Vivir, precisó en alusión a la Revolución Ciudadana, impulsada desde 2007 por el presidente Rafael Correa, quien además dirige Alianza PAIS, movimiento con la mayoría congresional.

Al decir de Rivadeneira, uno de los aciertos del órgano legislativo unicameral ha sido debatir con la sociedad cada una de las normativas para que las personas sepan y sientan que son sus leyes y derechos.

De ese modo si una nueva mayoría parlamentaria o gobierno alcanza el poder la gente debe defender sus derechos, señaló durante un conversatorio con medios internacionales de prensa.

Tenemos que trabajar con la ciudadanía en la sensibilización y profundización de los logros, advirtió.

A juicio de la titular parlamentaria, en los últimos años se ha tratado dejar atrás el anterior modelo que ponderaba el capital y el neoliberalismo.

Para Rivadeneira, avanzar más en ese sentido es uno de los retos en los cuales debe trabajarse y consideró que Alianza PAIS posee excelentes cuadros para ocupar cargos en el próximo gobierno.

La máxima dirigente de la Asamblea Nacional garantizó que su institución ha cumplido con los mandatos primordiales de gobernabilidad, respeto al producto de la democracia y a la decisión legítima y soberana del pueblo.

Sin embargo, recordó que toda ley, incluida la propia Constitución, es totalmente cambiable, como mismo hizo el actual gobierno para introducir mejoras y ampliar derechos en salud, educación y otras esferas.

De acuerdo con Rivadeneira, las leyes impulsadas no son candados y, si lo fueran, pueden abrirse en el momento en que una nueva mayoría parlamentaria alcance el poder, por eso cree fundamental construir de mano con la gente.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103653-insta-embajador-de-ecuador-en-la-onu-al-desarmence nuclear}{\text{nuclear}}$



Radio Habana Cuba